

Francis BLONDEL

OPEL Kadett 1300 SR

Saison bien remplie pour Francis qui a repris une licence après plusieurs saisons d'abstinence.

Malheureusement, son classement au championnat la Meute ne reflète pas sa valeur; étant donné le peu d'inscrits dans la classe 1300 cc, il a souvent été incorporé à celle des 1600 cc et des beaucoup plus puissantes golf GTI et autres Escort RSI.

Il débute la saison en février par notre sortie sur neige qu'il termine en 9ème position au volant d'une DAF naviguée par son épouse. En avril à Dijon, il se classe meilleure 1300, un mois plus tard, à nouveau à Dijon, 14ème de la classe 1600, puis 15ème une semaine après à Santamonica toujours dans la classe 1600. Fin juillet, il prend une belle 2ème place dans la course de côte d'Ayent-Anzère en classe 1300. Puis il se place 8ème à Villars-Burquin et 20ème à la Roche-La Berra, chaque fois en 1600. Sa saison se termine magnifiquement avec 2 premières places à Chamblon puis à la Praille avec une voiture prêtée par notre ami Diego Marcacci.

